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 – 12-25/PE-000506, Pregunta relativa a menas: medidas por abandono en centros 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 146

 – 12-25/PE-000507, Pregunta relativa a menas: capacidad de acogida en Andalucía (Califi-
cación favorable y admisión a trámite) 147

 – 12-25/PE-000508, Pregunta relativa a menas: víctimas de trata (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 148

 – 12-25/PE-000509, Pregunta relativa a menas: recursos de asilo (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 149

 – 12-25/PE-000510, Pregunta relativa a menas: colectivo de protección especial (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 150

 – 12-25/PE-000511, Pregunta relativa a menas: situación de calle (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 151

 – 12-25/PE-000512, Pregunta relativa a menas: becas (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 152

 – 12-25/PE-000513, Pregunta relativa a menas: fugas (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 153

 – 12-25/PE-000514, Pregunta relativa a los recursos humanos en centros de menores 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 154
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Pág. 11

 – 12-25/PE-000515, Pregunta relativa a menas: recursos de acogida (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 155

 – 12-25/PE-000516, Pregunta relativa a menas: medidas de protección (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 156

 – 12-25/PE-000517, Pregunta relativa a menas: cese de tutela (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 157

 – 12-25/PE-000518, Pregunta relativa al CEIP Nuestra Señora de Belén «El Prado» de 
Gines (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 158

 – 12-25/PE-000519, Pregunta relativa al proyecto de la variante A-8058 para la circunvala-
ción de la localidad de La Puebla del Río (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 159

 – 12-25/PE-000520, Pregunta relativa al Bono Carestía (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 160

 – 12-25/PE-000521, Pregunta relativa a la Asociación de Familiares de Enfermos de 
Alzhéimer de Fuengirola-Mijas Costa (Málaga) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 161

 – 12-25/PE-000522, Pregunta relativa a la construcción de un nuevo consultorio médico 
para el municipio de Cañada del Rosal (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 162

 – 12-25/PE-000523, Pregunta relativa a la situación sanitaria en el municipio de Marchena 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 163

 – 12-25/PE-000524, Pregunta relativa al nuevo centro de salud para Coria del Río (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 164

 – 12-25/PE-000525, Pregunta relativa a la situación sanitaria en Almensilla (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 165

 – 12-25/PE-000526, Pregunta relativa a la ampliación del consultorio en Benacazón (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 166

 – 12-25/PE-000527, Pregunta relativa al servicio de urgencias en el municipio de El Coronil 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 167

 – 12-25/PE-000528, Pregunta relativa a la construcción de un nuevo centro de salud para 
Espartinas (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 168

 – 12-25/PE-000529, Pregunta relativa a la atención primaria en Estepa (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 169
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Pág. 12

 – 12-25/PE-000530, Pregunta relativa a la atención primaria y pediátrica en El Pedroso 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 170

 – 12-25/PE-000531, Pregunta relativa a la construcción del hospital comarcal en Morón de 
La Frontera (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 171

 – 12-25/PE-000532, Pregunta relativa a la grave afectación a la vegetación de la sierra de 
Lúcar de Almería (Calificación favorable y admisión a trámite) 172

 – 12-25/PE-000533, Pregunta relativa a la limpieza de la rambla del Espilo de Lúcar (Almería) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 173

 – 12-25/PE-000534, Pregunta relativa a los contratos de cualquier naturaleza suscritos con 
don José Corbella Salas (Calificación favorable y admisión a trámite) 174

 – 12-25/PE-000535, Pregunta relativa a los contratos de cualquier naturaleza suscritos con 
A3 Comunicación (Calificación favorable y admisión a trámite) 175

 – 12-25/PE-000536, Pregunta relativa a las campañas contratadas con A3 Comunicación 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 176

RÉGIMEN INTERIOR

PERSONAL Y ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA

 – Resolución del presidente del Parlamento de Andalucía de 20 de febrero de 2025, 
por la que se nombra a doña Ester Soriano Sánchez personal eventual del Parlamento 
de Andalucía 177
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Pág. 13

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000377, Pregunta relativa a la Unidad de Automatización Inteligente

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a la Unidad de Automatización Inteligente.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los proyectos de procesos automatizados que ha ejecutado la Unidad de Automatización 
Inteligente en 2024?

¿Qué procesos pretende automatizar para este 2025?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 14

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000378, Pregunta relativa a la estabilización de la plantilla del Infoca

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a la estabilización de la plantilla del Infoca.

PREGUNTAS

¿Qué porcentaje de la plantilla del Plan Infoca se encuentra ya estabilizada?
¿Cuándo tiene previsto la Consejería estabilizarla por completo?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 15

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000379, Pregunta relativa a la participación institucional y el diálogo social

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a la participación institucional y el diálogo social.

PREGUNTA

¿A cuánto asciende el presupuesto total que ha destinado la Consejería en 2024 a organizaciones 
sindicales y empresariales por la colaboración de participación institucional y diálogo social?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 16

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000380, Pregunta relativa al complemento de antigüedad en el Infoca

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa al complemento de antigüedad en el Infoca.

PREGUNTAS

¿Cuántos trabajadores del Plan Infoca se encuentran actualmente sin cobrar el complemento 
de antigüedad?

¿Cuál es la cantidad a la que asciende el importe de los complementos de antigüedad de toda 
la plantilla?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 17

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000381, Pregunta relativa a los bomberos forestales del Infoca

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a los bomberos forestales del Infoca.

PREGUNTAS

¿Cuántos bomberos forestales forman parte actualmente del Plan Infoca?
¿Cuántos de ellos se encuentran en primera línea de actuación y cuántos en segunda actividad?
¿Qué porcentaje de todos ellos se encuentran en edad de jubilación?
¿Cuál es la media de edad?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 628 XII LEGISLATURA 26 de febrero de 2025

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
62

8

Pág. 18

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000382, Pregunta relativa a la oficina de los expresidentes

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a la oficina de los expresidentes.

PREGUNTA

¿Cuál es la cantidad presupuestaria de la que ha dispuesto la oficina de los expresidentes para 2024?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 19

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000383, Pregunta relativa a la publicidad institucional

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a la publicidad institucional.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto total ha destinado la Junta de Andalucía a la publicidad institucional en 2024? 
Desglosado por Consejerías.

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 20

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000384, Pregunta relativa al Plan Andalucía Simplifica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa al Plan Andalucía Simplifica.

PREGUNTAS

¿Cuál es el grado de ejecución del Plan Andalucía Simplifica?
¿Qué proyectos de simplificación tiene previstos la Consejería para este 2025?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 21

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000385, Pregunta relativa a competencia digital para los ciudadanos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a competencia digital para los ciudadanos.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones de competencia digital para los ciudadanos tiene previsto poner en marcha la 
Consejería a través de la entidad pública Sandetel para 2025?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 22

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000386, Pregunta relativa a la Ley de participación institucional de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a la Ley de participación institucional de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué cuantía económica tiene prevista movilizar la Consejería para dar cumplimiento a la Ley de 
participación institucional de las organizaciones sindicales y empresariales más representativas en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 23

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000387, Pregunta relativa a la Unidad Aceleradora de Proyectos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a la Unidad Aceleradora de Proyectos.

PREGUNTAS

¿Qué proyectos tiene previsto poner en marcha la Unidad Aceleradora de proyectos para 2025?
¿En qué proyectos trabaja actualmente?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 24

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000388, Pregunta relativa a los proyectos de la Agencia Digital de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a los proyectos de la Agencia Digital de Andalucía.

PREGUNTAS

¿Qué proyectos tiene actualmente en marcha la Agencia Digital de Andalucía?
¿Cuál es el grado de ejecución de cada uno? Desglosar por Consejerías.

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 25

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000389, Pregunta relativa al Plan de Acción de la Agencia de Seguridad y Gestión Integral 
de Emergencias de Andalucía para el año 2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ricardo López Olea y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa al Plan de Acción de la Agencia de Seguridad y Gestión Integral de 
Emergencias de Andalucía para el año 2025.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Consejería aprobar el Plan de Acción de la Agencia para 2025?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Ricardo López Olea y 
Benito Morillo Alejo.
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Pág. 26

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000390, Pregunta relativa a las oficinas de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández 
Morales, D. Ricardo López Olea y Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández Morales, D. Ricardo 
López Olea y Dña. Cristina Alejandra Jiménez Jiménez, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a las oficinas de empleo.

PREGUNTA

¿Cuál es el coste total de los contratos de arrendamiento (y sus prórrogas) de los inmuebles empleados 
para sedes de oficinas de empleo de la dirección provincial del Servicio Andaluz de Empleo en Granada?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Juan José Bosquet Arias, 
Purificación Fernández Morales, 

Ricardo López Olea y 
Cristina Alejandra Jiménez Jiménez.
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Pág. 27

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000391, Pregunta relativa a oficinas de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández 
Morales, D. Manuel Gavira Florentino y D. José María Ortells Polo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández Morales, D. Manuel 
Gavira Florentino y D. José María Ortells Polo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Empresa 
y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a oficinas de empleo.

PREGUNTA

¿Cuál es el coste total de los contratos de arrendamiento (y sus prórrogas) de los inmuebles empleados 
para sedes de oficinas de empleo de la dirección provincial del Servicio Andaluz de Empleo en Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Juan José Bosquet Arias, 
Purificación Fernández Morales, 

Manuel Gavira Florentino y 
José María Ortells Polo.
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Pág. 28

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000392, Pregunta relativa a oficinas de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández 
Morales, Dña. Ana María Ruiz Vázquez y D. Javier Cortés Lucena, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández Morales, Dña. Ana María 
Ruiz Vázquez y D. Javier Cortés Lucena, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Empresa 
y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a oficinas de empleo.

PREGUNTA

¿Cuál es el coste total de los contratos de arrendamiento (y sus prórrogas) de los inmuebles empleados 
para sedes de oficinas de empleo de la dirección provincial del Servicio Andaluz de Empleo en Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Juan José Bosquet Arias, 
Purificación Fernández Morales, 

Ana María Ruiz Vázquez y 
Javier Cortés Lucena.
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Pág. 29

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000393, Pregunta relativa a oficinas de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández 
Morales, D. Rodrigo Javier Alonso Fernández y Dña. Montserrat Cervantes Llort, del G.P. Vox 
en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández Morales, D. Rodrigo 
Javier Alonso Fernández y Dña. Montserrat Cervantes Llort, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a oficinas de empleo.

PREGUNTA

¿Cuál es el coste total de los contratos de arrendamiento (y sus prórrogas) de los inmuebles empleados 
para sedes de oficinas de empleo de la dirección provincial del Servicio Andaluz de Empleo en Almería?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Juan José Bosquet Arias, 
Purificación Fernández Morales, 

Rodrigo Javier Alonso Fernández y 
Montserrat Cervantes Llort.
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Pág. 30

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000394, Pregunta relativa a oficinas de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández 
Morales y D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández Morales y D. Benito Morillo 
Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a oficinas de empleo.

PREGUNTA

¿Cuál es el coste total de los contratos de arrendamiento (y sus prórrogas) de los inmuebles empleados 
para sedes de oficinas de empleo de la dirección provincial del Servicio Andaluz de Empleo en Jaén?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Juan José Bosquet Arias, 
Purificación Fernández Morales y 

Benito Morillo Alejo.
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Pág. 31

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000395, Pregunta relativa a oficinas de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández 
Morales y D. Antonio Sevilla Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández Morales y D. Antonio 
Sevilla Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a oficinas de empleo.

PREGUNTA

¿Cuál es el coste total de los contratos de arrendamiento (y sus prórrogas) de los inmuebles empleados 
para sedes de oficinas de empleo de la dirección provincial del Servicio Andaluz de Empleo en Málaga?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Juan José Bosquet Arias, 
Purificación Fernández Morales y 

Antonio Sevilla Rodríguez.
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Pág. 32

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000396, Pregunta relativa a oficinas de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández 
Morales y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández Morales y D. Rafael 
Segovia Brome, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a oficinas de empleo.

PREGUNTA

¿Cuál es el coste total de los contratos de arrendamiento (y sus prórrogas) de los inmuebles empleados 
para sedes de oficinas de empleo de la dirección provincial del Servicio Andaluz de Empleo en Huelva?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Juan José Bosquet Arias, 
Purificación Fernández Morales y 

Rafael Segovia Brome.
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Pág. 33

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000397, Pregunta relativa a oficinas de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández 
Morales y D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan José Bosquet Arias, Dña. Purificación Fernández Morales y D. Alejandro 
Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a oficinas de empleo.

PREGUNTA

¿Cuál es el coste total de los contratos de arrendamiento (y sus prórrogas) de los inmuebles empleados 
para sedes de oficinas de empleo de la dirección provincial del Servicio Andaluz de Empleo en Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Juan José Bosquet Arias, 
Purificación Fernández Morales y 

Alejandro Hernández Valdés.
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Pág. 34

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000398, Pregunta relativa al tiempo de demora de las pruebas diagnósticas de TAC en la 
provincia de Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al tiempo de demora de las pruebas diagnósticas de 
TAC en la provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, la Consejería de Salud ha reconocido que existen en solicitud más de 770 pruebas 
oncológicas de TAC en la provincia de Huelva.

El Decreto 96/2004 (anexo 3) determina un plazo para la realización de un procedimiento diagnóstico 
en Andalucía de 30 días, tiempo máximo de demora que, según fuentes del sector sanitario, está 
incumpliéndose actualmente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los factores que explican el incumplimiento de los tiempos de demora establecidos 
en el Decreto 96/2004 para la realización de pruebas diagnósticas de TAC en la provincia de Huelva?

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno de la Junta de Andalucía para reducir el tiempo de 
demora de las pruebas diagnósticas de TAC en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 3 de febrero de 2025. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.
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Pág. 35

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000399, Pregunta relativa a la adecuación del centro de salud de Espartinas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Salud y Consumo 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la adecuación del centro de salud de 
Espartinas (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 22 de mayo de 2024 la Comisión de Salud y Consumo aprobó una Proposición no de ley 
instando al Consejo de Gobierno a la firma de un nuevo convenio con el Ayuntamiento de Espartinas 
(Sevilla) y a ejecutar las actuaciones necesarias para que el actual edificio y zonas limítrofes del centro 
de salud de la localidad se adecúen a las condiciones que debe tener un centro sanitario de este tipo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería para impulsar los acuerdos contenidos en dicha 
proposición no de ley?

¿Qué plazos prevé la Consejería para el inicio de las obras en el centro de salud de Espartinas?

Parlamento de Andalucía, 5 de febrero de 2025. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.
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Pág. 36

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000400, Pregunta relativa a las actuaciones en las carreteras A-8076, A8075 (ramal a 
Villanueva del Ariscal) y A8059 (ramal a Umbrete)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Articulación 
del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las actuaciones 
en las carreteras A-8076, A8075 (ramal a Villanueva del Ariscal) y A8059 (ramal a Umbrete).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 4 de abril de 2024 la Comisión de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda 
aprobó una Proposición no de ley a propuesta de este grupo parlamentario, relativa a las carreteras 
A-8076, A8075 (ramal a Villanueva del Ariscal) y A8059 (ramal a Umbrete).

Con la aprobación de esta Proposición no de Ley se acordó instar a la Consejería de Fomento, 
Articulación del Territorio y Vivienda a reforzar las actuaciones de conservación en estas carreteras 
y a estudiar las soluciones de mejora y acondicionamiento de la parada de autobús en la A8075 en 
Espartinas (Sevilla).

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Consejería para dar cumplimiento a los acuerdos establecidos 
con la aprobación de la proposición no de ley?

Parlamento de Andalucía, 5 de febrero de 2025. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.
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Pág. 37

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000401, Pregunta relativa a las actuaciones para la puesta en marcha de la lonja de 
San Andrés en Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, 
el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, la Ilma. Sra. 
Dña. Purificación Fernández Morales, el Ilmo. Sr. D. Antonio Sevilla Rodríguez
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier 
Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, la Ilma. Sra. Dña. Purificación Fernández Morales, el 
Ilmo. Sr. D. Antonio Sevilla Rodríguez, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las actuaciones para la puesta en marcha 
de la lonja de San Andrés en Málaga.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha realizado la Consejería para la puesta en marcha de la lonja de San Andrés 
en Málaga?

Indicar inversión total y plazos, así como las actuaciones pendientes si corresponde. Indicar plazos 
estimados para la puesta en marcha a pleno rendimiento de la lonja.

Parlamento de Andalucía, 6 de febrero de 2025. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Alejandro Hernández Valdés, 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Javier Alonso Fernández, 
Purificación Fernández Morales y 

Antonio Sevilla Rodríguez.
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Pág. 38

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000402, Pregunta relativa a la situación insostenible en Gerena ante la retirada del segundo 
equipo de urgencias del centro de salud del municipio que atiende además a El Garrobo y Castillo 
de las Guardas (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael 
Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-
Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a la situación insostenible en Gerena ante la retirada del segundo equipo de urgencias 
del centro de salud del municipio que atiende además a El Garrobo y Castillo de las Guardas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cómo se tiene previsto atender las urgencias que acuden al centro de salud al haber decidido 
trasladar el segundo equipo de urgencias del fin de semana del centro de salud de Gerena (8.000 
habitantes) a La Algaba, siendo el único equipo que se queda en Gerena y teniendo que atender además 
a localidades del entorno que atiende por una urgencia?

¿Cómo tiene previsto la Consejería solucionar que este recorte de personal no haga aumentar los 
riesgos para la salud de los vecinos por un retraso en la atención de las urgencias?

¿Por qué la Junta de Andalucía no dota de más personal en los municipios que necesitan ampliar 
servicios, en vez de recortar el del centro de salud de Gerena, trasladando este segundo equipo de 



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 628 XII LEGISLATURA 26 de febrero de 2025

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
62

8

Pág. 39

urgencias tan necesario para sus vecinos y que venía funcionando en esta localidad hasta el pasado 31 
de enero de 2025?

Parlamento de Andalucía, 6 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Adela Castaño Diéguez, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 40

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000403, Pregunta relativa a las actuaciones para controlar la expansión y paliar los daños 
de la plaga de Thrips Parvispinus que afecta a los pimientos de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Alejandro Hernández Valdés, D. Rodrigo Javier Alonso 
Fernández, D. Juan José Bosquet Arias y Dña. Montserrat Cervantes Llort, del G.P. Vox en 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Alejandro Hernández Valdés, D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, D. Juan José 
Bosquet Arias y Dña. Montserrat Cervantes Llort, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
actuaciones para controlar la expansión y paliar los daños de la plaga de Thrips Parvispinus que afecta 
a los pimientos de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las actuaciones previstas por la Consejería para paliar los daños y controlar la expansión 
del Thrips parvispinus sobre los pimientos en la provincia de Almería?

¿Tiene previsto establecer ayudas económicas? Indicar plazos y cantidad estimada.

Parlamento de Andalucía, 6 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Alejandro Hernández Valdés, 
Rodrigo Javier Alonso Fernández, 

Juan José Bosquet Arias y 
Montserrat Cervantes Llort.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000404, Pregunta relativa al falso etiquetado de productos hortofrutícolas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Salud y Consumo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al falso etiquetado de productos hortofrutícolas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En enero de 2022, COAG denunciaba la venta, en los lineales de algunas cadenas de supermercados, 
de melones etiquetados con «origen Almería» cuando aún no había comenzado la campaña de melón en 
la mencionada provincia, dando por lo tanto una redacción falsa a la etiqueta de este producto. Desde 
el grupo parlamentario Vox, hemos preguntado en varias ocasiones al respecto y no hemos recibido 
respuesta, por lo que volvemos a preguntar

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Consejería de Salud y Consumo para sancionar a estas 
empresas por el etiquetado falso de este producto?

¿Cuántas sanciones y qué empresas en Andalucía han sido sancionadas por este motivo desde 
el año 2019?

Parlamento de Andalucía, 6 de febrero de 2025. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Javier Alonso Fernández.
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Pág. 42

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000405, Pregunta relativa al proyecto de instalación de fotovoltaica en Guillena (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al proyecto de instalación de fotovoltaica en Guillena 
(Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Teniendo conocimiento que en el proyecto de instalación de fotovoltaica de Guillena (Sevilla), cuya 
declaración de impacto ambiental se formuló mediante Resolución de 18 de enero de 2016, de la Secretaría 
de Estado de Medio Ambiente, no se cumplen las medidas preventivas y correctoras establecidas en 
dicha declaración en lo relativo a medidas para la integración paisajística de la instalación que consistirá 
en ocultarla mediante una pantalla vegetal arbórea, con una altura mínima de 2,5 metros, con una 
separación entre árboles de 3 metros, dispuestos al tresbolillo; excepto en el entorno de la Ruta del 
Agua, donde la plantación será lineal, con separación de 2,5 metros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas de control y vigilancia realiza la Consejería para que los proyectos de fotovoltaicas en 
explotación en Andalucía cumplan todos los condicionantes establecidos en la declaración de impacto 
ambiental aprobada previamente para los mismos?
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En el caso concreto de la instalación mencionada de Guillena (Sevilla), ¿es conocedora la Consejería 
de estos incumplimientos?

Y en su caso, ¿qué medidas tiene previsto tomar para obligar a la empresa titular de la instalación 
al cumplimiento del condicionado de la declaración de impacto ambiental?

Parlamento de Andalucía, 7 de febrero de 2025. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.
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Pág. 44

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000406, Pregunta relativa al proyecto de adecuación del arroyo Villalta en Bobadilla 
Estación (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. José Aurelio Aguilar 
Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María 
Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
al proyecto de adecuación del arroyo Villalta en Bobadilla Estación (Málaga).

PREGUNTAS

¿Ha realizado la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural el encargo del proyecto 
de adecuación del cauce del arroyo Villalta desde la carretera A-384 hasta su desembocadura en el 
río Guadalhorce para la prevención de inundaciones en el núcleo de Bobadilla Estación en el término 
municipal de Antequera?

¿Qué plazo tienen previsto para iniciar la ejecución de este proyecto?
¿Con qué partida presupuestaria del actual ejercicio cuenta para ello?

Parlamento de Andalucía, 10 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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Pág. 45

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000407, Pregunta relativa al proyecto de depuradora en Antequera (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. José Aurelio Aguilar 
Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María 
Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
al proyecto de depuradora en Antequera (Málaga).

PREGUNTAS

¿Tiene la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural finalizado el proyecto de la 
depuradora, dotada con el tratamiento terciario de las aguas residuales, en el municipio de Antequera?

En caso afirmativo, ¿qué fecha tiene prevista para su licitación y ejecución?
¿Cuál es la partida presupuestaria con la que cuenta dicha actuación en el actual ejercicio?

Parlamento de Andalucía, 10 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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Pág. 46

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000408, Pregunta relativa a deficiencias en el servicio de urgencias de Cuevas del Becerro 
(Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio Aguilar 
Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a deficiencias en el 
servicio de urgencias de Cuevas del Becerro (Málaga).

PREGUNTAS

¿Ha adoptado las medidas oportunas la Consejería de Salud y Consumo para evitar que se vuelvan a 
producir los incidentes ocurridos por el retraso y deficiente servicio de urgencias prestado en el municipio 
de Cuevas del Becerro (Málaga) el pasado mes de diciembre?

¿Se va a dotar a este municipio de Cuevas del Becerro del Servicio de atención de urgencias 
adecuado, con un tiempo de respuesta óptimo y con los profesionales necesarios?

Parlamento de Andalucía, 10 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 47

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000409, Pregunta relativa a colapso en el centro de salud de Campanillas (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio Aguilar 
Román, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 12 de febrero de 2025
Orden de publicación de 13 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a colapso 
en el centro de salud de Campanillas (Málaga).

PREGUNTAS

¿Tiene la Consejería de Salud y Consumo prevista la construcción de un nuevo centro de Salud en 
el distrito de Campanillas de Málaga dada la situación de colapso del actual centro de salud?

Y en caso afirmativo, ¿se licitará el proyecto en este mismo año y plazo para la ejecución y puesta 
en marcha de un nuevo centro de salud?

Parlamento de Andalucía, 10 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 48

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000410, Pregunta relativa al Plan Corresponsables en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alejandra Durán Parra, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Alejandra Durán Parra, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al Plan 
Corresponsables en Andalucía.

PREGUNTAS

¿Cuántas ayudas y subvenciones se han licitado para los entes locales de Andalucía en el marco 
del Plan Corresponsables durante las anualidades de 2021, 2022, 2023 y 2024?

¿Cuántos entes locales han sido beneficiados con dichas ayudas y subvenciones durante las 
anualidades expuestas en la anterior pregunta?

¿Cuál ha sido la cuantía adjudicada a cada uno de los entes locales beneficiados durante las 
mismas anualidades?

Parlamento de Andalucía, 10 de febrero de 2025. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Alejandra Durán Parra.
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Pág. 49

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000411, Pregunta relativa al proyecto de centro sociosanitario de Ronda (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Isabel María 
Aguilera Gamero, D. José Aurelio Aguilar Román, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia 
Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José 
Aurelio Aguilar Román, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al proyecto de centro 
sociosanitario de Ronda (Málaga).

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra actualmente el proyecto del centro sociosanitario de Ronda?

Parlamento de Andalucía, 10 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Aurelio Aguilar Román, 

José Luis Ruiz Espejo y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 50

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000412, Pregunta relativa a la autovía Málaga-Ronda

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Alicia Murillo López y D. José Luis Ruiz 
Espejo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José 
Aurelio Aguilar Román, Dña. Alicia Murillo López y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a la autovía Málaga-Ronda.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción de la autovía Málaga-Ronda?

Parlamento de Andalucía, 10 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Alicia Murillo López y 

José Luis Ruiz Espejo.
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Pág. 51

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000413, Pregunta relativa a la construcción de VPO en la barriada La Dehesa de Ronda 
(Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Alicia Murillo López y D. José Luis Ruiz 
Espejo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, Dña. Isabel María Aguilera Gamero, D. José 
Aurelio Aguilar Román, Dña. Alicia Murillo López y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a la construcción de VPO en la barriada La Dehesa de Ronda (Málaga).

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra el proyecto actual de construcción de viviendas de VPO en la barriada 
La Dehesa de Ronda?

Parlamento de Andalucía, 10 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
Isabel María Aguilera Gamero, 

José Aurelio Aguilar Román, 
Alicia Murillo López y 

José Luis Ruiz Espejo.
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Pág. 52

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000414, Pregunta relativa a los profesores que han ingresado en el curso 2024-2025 tras 
superar los procesos de oposiciones en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las profesores que han ingresado en el curso 2024-2025 tras superar 
los procesos de oposiciones en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos profesores han ingresado en el sistema educativo de Almería tras superar los procesos 
de oposiciones para este curso 2024-2025?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 53

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000415, Pregunta relativa a la creación de plazas de formación profesional

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a la creación de plazas de formación profesional.

PREGUNTAS

¿Cuántos fondos ha recibido dicha Consejería a través de la Administración General del Estado para 
la creación del plan de formación profesional en los últimos seis años?

¿Cuáles son los compromisos asumidos por parte de la Junta de Andalucía en virtud de dichas 
transferencias en cuanto a la creación de plazas de formación profesional?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 628 XII LEGISLATURA 26 de febrero de 2025

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
62

8

Pág. 54

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000416, Pregunta relativa a módulos industrializados en las ocho provincias de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a módulos industrializados en las ocho provincias de Andalucía.

PREGUNTAS

¿Cuántos módulos prefabricados industrializados existen en los centros educativos de las ocho 
provincias de Andalucía?

¿En qué centros están?
¿Cuántas aulas hay en cada módulo industrializado?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 55

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000417, Pregunta relativa a módulos prefabricados en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a módulos prefabricados en Granada.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los 11 centros educativos con módulos prefabricados que hay en la provincia de Granada?
¿Cuántos módulos hay en cada uno de esos centros?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 56

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000418, Pregunta relativa a módulos prefabricados en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a módulos prefabricados en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los 31 centros educativos con módulos prefabricados que hay en la provincia de Almería?
¿Cuántos módulos hay en cada uno de esos centros?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 57

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000419, Pregunta relativa a módulos prefabricados instalados entre los cursos 2018-2019 
y 2023-2024 en las ocho provincias de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a módulos prefabricados instalados entre los cursos 2018-2019 y 2023-2024 
en las ocho provincias de Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuántos módulos prefabricados se han instalado en las ocho provincias de Andalucía entre 
los cursos 2018-2019 y 2023-2024?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 58

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000420, Pregunta relativa a módulos prefabricados en Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a módulos prefabricados en Jaén.

PREGUNTA

¿Cuál es el centro educativo con módulos prefabricados que hay en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 59

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000421, Pregunta relativa a módulos prefabricados en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a módulos prefabricados en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los 39 centros educativos con módulos prefabricados que hay en la provincia de Málaga?
¿Cuántos módulos hay en cada uno de esos centros?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 60

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000422, Pregunta relativa a módulos prefabricados en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a módulos prefabricados en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los 38 centros educativos con módulos prefabricados que hay en la provincia de Sevilla?
¿Cuántos módulos hay en cada uno de esos centros?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 628 XII LEGISLATURA 26 de febrero de 2025

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
62

8

Pág. 61

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000423, Pregunta relativa a módulos prefabricados en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a módulos prefabricados en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los cinco centros educativos con módulos prefabricados que hay en la provincia de Huelva?
¿Cuántos módulos hay en cada uno de esos centros?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 62

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000424, Pregunta relativa a módulos prefabricados en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a módulos prefabricados en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los 14 centros educativos con módulos prefabricados que hay en la provincia de Cádiz?
¿Cuántos módulos hay en cada uno de esos centros?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 63

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000425, Pregunta relativa a las unidades educativas en las ocho provincias de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las unidades educativas en las ocho provincias de Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuántas unidades educativas hay en las ocho provincias de Andalucía en educación infantil, primaria, 
educación secundaria y bachillerato en el curso actual 2024-2025?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
José Luis Sánchez Teruel, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 64

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000426, Pregunta relativa a la actuación en el IES Llanes de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación 
María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la 
actuación en el IES Llanes de Sevilla.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene prevista la Consejería la construcción del nuevo pabellón cubierto en el IES Llanes 
en Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 65

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000427, Pregunta relativa a reparaciones en el IES Leonardo da Vinci en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación 
María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a 
reparaciones en el IES Leonardo da Vinci en Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene la Consejería previstas las reparaciones de obra en el IES Leonardo da Vinci en Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 66

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000428, Pregunta relativa al nuevo colegio en el barrio de San Bernardo de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación 
María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al 
nuevo colegio en el barrio de San Bernardo de Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería la construcción de nuevo colegio en el barrio de San Bernardo de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 67

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000429, Pregunta relativa al comedor escolar para el CEIP Buenavista en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación 
María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al 
comedor escolar para el CEIP Buenavista en Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería la construcción de comedor en el CEIP Buenavista en Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 68

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000430, Pregunta relativa al pabellón cubierto para el CEIP Santa Clara en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación 
María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al 
pabellón cubierto para el CEIP Santa Clara en Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería la construcción del pabellón cubierto deportivo del CEIP Santa Clara 
de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 69

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000431, Pregunta relativa a la construcción de edificios en el CEIP Pío XII en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación 
María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la 
construcción de edificios en el CEIP Pío XII en Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería la construcción de un nuevo edificio en el CEIP Pío XII para aulas, 
sala de usos múltiples y gimnasio?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 70

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000432, Pregunta relativa a las actuaciones pendientes en infraestructuras educativas en 
el barrio de Cerro Amate de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación 
María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
actuaciones pendientes en infraestructuras educativas en el barrio de Cerro Amate de Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería la segunda fase del CEIP Rafael Bravo Murillo en el barrio de Cerro 
Amate en Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 71

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000433, Pregunta relativa a la sustitución necesaria del sistema eléctrico en el CEIP 
Borbolla de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación 
María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la 
sustitución necesaria del sistema eléctrico en el CEIP Borbolla de Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería en el CEIP Borbolla de Sevilla la sustitución del sistema eléctrico, muy 
deteriorado por el paso del tiempo?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 72

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000434, Pregunta relativa a los recursos insuficientes en audición y lenguaje para atender 
necesidades educativas especiales en centros educativos de Mairena del Aljarafe (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación 
María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
recursos insuficientes en audición y lenguaje para atender necesidades educativas especiales en centros 
educativos de Mairena del Aljarafe (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Para cuándo tiene previsto la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional atender 
la demanda generalizada de disponer a tiempo completo de especialista de Audición y Lenguaje, ya que 
actualmente la comparten el CEIP Francisco Giner de los Ríos con el IES Hipatia, el CEIP Lepanto con el IES 
Atenea y el CEIP Malala con el IES Cavaleri, lo que implica que el alumnado susceptible de este servicio no 
reciba la atención que se merece, reduciendo las sesiones semanales a cada alumno a media hora?

¿Está previsto dar solución a la situación que está viviendo el CEIP Guadalquivir con este profesional 
de AL que actualmente atiende a 45 alumnos y alumnas, estando fijada la ratio por especialista en 25 
niños/as como máximo?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 73

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000435, Pregunta relativa a los recursos insuficientes en personal técnico de integración 
social y profesionales de pedagogía terapéutica para atender necesidades educativas especiales 
en centros educativos de Mairena del Aljarafe (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación 
María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los 
recursos insuficientes en personal técnico de integración social y profesionales de pedagogía terapéutica 
para atender necesidades educativas especiales en centros educativos de Mairena del Aljarafe (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la Consejería atender la demanda de los centros educativos del municipio, que han 
solicitado en numerosas ocasiones que se les envíe a un profesional más de PTIS, ya que contando 
con un solo PTIS en su centro, que se encarga básicamente del alumnado del aula específica, queda 
desatendido el resto de alumnado de integración con necesidades que requeriría de la atención de 
este personal?

¿Hay alguna medida encaminada a dotar de mayor número de profesionales de Pedagogía Terapéutica 
(PT), que casi la totalidad de los centros destacan como insuficientes porque sus PT atienden a un 
número superior de alumnado del debido según la norma?
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Pág. 74

¿Para cuándo atender la demanda del colegio, que lleva tres años consecutivos solicitando un aula 
más de integración, aun reuniendo todos los requisitos necesarios para ella, y que está viviendo una 
situación extrema al contar con 96 alumnos y alumnas con necesidades de apoyo educativo?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 75

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000436, Pregunta relativa a mejoras en estación de autobuses de Plaza de Armas de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso 
Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a mejoras en estación de autobuses de Plaza de Armas de Sevilla.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene prevista la Consejería la mejora de la accesibilidad, climatización y eficiencia 
energética de la estación de autobuses en Plaza de Armas, junto con la reparación de las patologías 
y las instalaciones de saneamiento y alcantarillado de la estación?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
Adela Castaño Diéguez, 

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 76

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000437, Pregunta relativa al Plan Especial de Ordenación de Majarabique (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso 
Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa al Plan Especial de Ordenación de Majarabique (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuándo está prevista la aprobación definitiva del Plan Especial de Ordenación del área logística de 
interés autonómico de Majarabique en los términos municipales de Sevilla y La Rinconada?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
Adela Castaño Diéguez, 

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 628 XII LEGISLATURA 26 de febrero de 2025

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
62

8

Pág. 77

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000438, Pregunta relativa a infraestructuras judiciales en Sevilla capital

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Víctor Manuel Torres Caballero, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y 
D. Rafael Alfonso Recio Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Víctor Manuel Torres Caballero, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Gaspar José 
Llanes Díaz-Salazar, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Rafael Alfonso Recio Fernández, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a infraestructuras judiciales en Sevilla capital.

PREGUNTAS

¿Tiene prevista la Consejería la reforma de los juzgados del Prado de San Sebastián en Sevilla?
¿Hay algún avance del proyecto en el que estén previstas mejoras en la accesibilidad a la nueva 

Ciudad de la Justicia?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Víctor Manuel Torres Caballero, 
Adela Castaño Diéguez, 

Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
Encarnación María Martínez Díaz y 

Rafael Alfonso Recio Fernández.
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Pág. 78

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000439, Pregunta relativa a infraestructuras judiciales en la provincia de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Víctor Manuel Torres Caballero, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y 
D. Rafael Alfonso Recio Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Víctor Manuel Torres Caballero, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Gaspar José 
Llanes Díaz-Salazar, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Rafael Alfonso Recio Fernández, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a infraestructuras judiciales en la provincia de Sevilla.

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería la construcción de nuevas sedes judiciales en Utrera, Coria del Río, 
Lora del Río y Sanlúcar la Mayor?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Víctor Manuel Torres Caballero, 
Adela Castaño Diéguez, 

Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, 
Encarnación María Martínez Díaz y 

Rafael Alfonso Recio Fernández.
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Pág. 79

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000440, Pregunta relativa al proyecto y previsión de actuación sobre la ampliación del 
CPR San Miguel de Terreros de Pulpí (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Mateo Javier Hernández 
Tristán, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio 
Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, D. Mateo Javier Hernández Tristán, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa al proyecto y previsión de actuación sobre la ampliación del CPR 
San Miguel de Terreros de Pulpí (Almería).

PREGUNTAS

¿En qué fecha se aprobó la licitación, qué importe económico supuso la redacción del proyecto para 
la ampliación y fecha finalización el proyecto?

Desde la finalización del proyecto, ¿por qué no se han licitado las obras?
¿Se ha procedido a alguna actualización para su adaptación a la nueva normativa o nuevas 

necesidades educativas del centro?
¿Cuál es la ratio de los alumnos por clase y curso en el CPR San Miguel de San Juan de los Terreros 

(Pulpí)?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Mateo Javier Hernández Tristán,

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 80

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000441, Pregunta relativa al CEIP Besana de Ventorros de San José de Loja (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, Dña. Olga Manzano Pérez, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz 
Sánchez y D. Noel López Linares, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda, Dña. Olga Manzano Pérez, Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez, Dña. María Márquez Romero, D. Antonio Ruiz Sánchez y D. Noel López Linares, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa al CEIP Besana de Ventorros de San José de Loja (Granada).

PREGUNTAS

¿Va a cumplir el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía con el compromiso de realizar 
«obras para la instalación de sistemas de bioclimatización mediante refrigeración adiabática con apoyo 
de energía solar fotovoltaica» en el CEIP Besana de Ventorros de San José (Loja)?

¿En qué fecha tiene prevista su realización?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda, 
Olga Manzano Pérez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
María Márquez Romero, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Noel López Linares.
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Pág. 81

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000442, Pregunta relativa a la línea 7 del programa Emplea-T (incentivo para el fomento 
del empleo de personas jóvenes menores de treinta años beneficiarias del Sistema Nacional de 
Garantía Juvenil por parte de corporaciones locales)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Olga Manzano Pérez, Dña. Rocío Arrabal Higuera, 
D. Gerardo Sánchez Escudero, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Gaspar José Llanes 
Díaz-Salazar, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Olga Manzano Pérez, Dña. Rocío Arrabal Higuera, D. Gerardo Sánchez 
Escudero, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a la línea 7 del programa Emplea-T (incentivo para el fomento del empleo de personas 
jóvenes menores de treinta años beneficiarias del Sistema Nacional de Garantía Juvenil por parte de 
corporaciones locales).

PREGUNTAS

¿Cuál es el listado de ayuntamientos y entidades locales autónomas solicitantes de la subvención 
de la línea 7 del programa Emplea-T?

¿Cuál es la cantidad, número de personas a contratar y grupos de cotización que han solicitado los 
distintos ayuntamientos y entidades locales autónomas?

¿Cuál es el listado de ayuntamientos y entidades locales autónomas a los que se les ha denegado 
la subvención?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Olga Manzano Pérez, 
Rocío Arrabal Higuera,

Gerardo Sánchez Escudero, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 

Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 82

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000443, Pregunta relativa a la escuela de hostelería para Torreblanca en Sevilla capital

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Olga Manzano Pérez, Dña. Adela Castaño Diéguez, 
D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar 
José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Olga Manzano Pérez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso 
Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a la escuela de hostelería para Torreblanca en Sevilla capital.

PREGUNTA

¿Tiene la Consejería prevista la creación de una escuela de hostelería para Torreblanca?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Olga Manzano Pérez, 
Adela Castaño Diéguez, 

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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Pág. 83

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000444, Pregunta relativa a policías portuarios en puertos de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. José Luis Sánchez 
Teruel, Dña. Rocío Arrabal Higuera, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Víctor Manuel 
Torres Caballero y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Rocío Arrabal 
Higuera, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Mateo Javier Hernández 
Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a policías portuarios en puertos de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos policías portuarios prestan sus servicios en cada uno de los puertos de interés autonómico 
de la provincia de Almería?

¿Hay algunos de baja en estos momentos?
¿Se han sustituido esas bajas?
¿Cuántas personas se han contratado en 2024 para cubrir las vacaciones de este personal?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos, 
José Luis Sánchez Teruel, 

Rocío Arrabal Higuera, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Víctor Manuel Torres Caballero y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 84

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000445, Pregunta relativa a la valoración de la discapacidad en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Inclusión 
Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a 
la valoración de la discapacidad en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántas personas tienen en tramitación expediente de valoración de su discapacidad en Almería?
¿Cuántas personas tienen en tramitación expedientes de revisión de grado?
¿Cuál es la fecha del expediente más antiguo en tramitación de valoración de la discapacidad y de 

revisión de grado?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
José Luis Ruiz Espejo, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 85

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000446, Pregunta relativa a la tarjeta de aparcamiento para personas con discapacidad en 
Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la tarjeta 
de aparcamiento para personas con discapacidad en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántas personas con discapacidad tienen en tramitación la solicitud de una tarjeta especial de 
aparcamiento en Almería?

¿Cuál es la fecha de inicio del expediente más antiguo?

Parlamento de Andalucía, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
José Luis Ruiz Espejo, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Mateo Javier Hernández Tristán.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 628 XII LEGISLATURA 26 de febrero de 2025

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
62

8

Pág. 86

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000447, Pregunta relativa al hospital de Roquetas de Mar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al hospital de Roquetas 
de Mar (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué especialidades hospitalarias se van a prestar en las 27 consultas que tiene el hospital en 
construcción en Roquetas de Mar?

¿Qué pruebas diagnósticas está previsto poder realizar desde dichas instalaciones?
¿Qué procedimientos quirúrgicos tienen previsto llevar a cabo en el mismo?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
José Luis Sánchez Teruel y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 87

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000448, Pregunta relativa al centro de atención primaria incorporado al hospital de 
Roquetas de Mar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al centro de atención 
primaria incorporado al hospital de Roquetas de Mar (Almería).

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos tienen previsto que presten servicio en el centro de atención primaria incorporado 
al hospital de Roquetas de Mar?

¿Cuántas personas tienen previsto que presten sus servicios en enfermería?
¿Cuántos pediatras tienen previstos para el centro?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
José Luis Sánchez Teruel y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 88

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000449, Pregunta relativa al área de urgencias en el hospital de Roquetas de Mar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al área de urgencias 
en el hospital de Roquetas de Mar (Almería).

PREGUNTA

¿Cuál es la dotación de equipos médicos y de enfermería que va a tener el hospital de Roquetas 
de Mar en el área de urgencias?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
José Luis Sánchez Teruel y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 89

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000450, Pregunta relativa a especialidades en el hospital de Poniente (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a especialidades en el 
hospital de Poniente (Almería).

PREGUNTAS

¿Cuál es el número de profesionales que trabajan en cada una de las 27 especialidades hospitalarias 
del hospital de Poniente en Almería?

¿Cuántas agendas hay abiertas en cada una de esas especialidades?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
José Luis Sánchez Teruel y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 90

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000451, Pregunta relativa a especialidades en el hospital de La Inmaculada (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a especialidades en el 
hospital de La Inmaculada (Almería).

PREGUNTAS

¿Cuál es el número de profesionales que trabajan en cada una de las especialidades hospitalarias 
del hospital de la Inmaculada de Huércal-Overa en Almería?

¿Cuántas agendas hay abiertas en cada una de esas especialidades?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
José Luis Sánchez Teruel y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 91

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000452, Pregunta relativa a especialidades en el hospital de El Toyo (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a especialidades en 
el hospital de El Toyo (Almería).

PREGUNTAS

¿Cuál es el número de profesionales que trabajan en cada una de las especialidades hospitalarias 
del hospital de El Toyo en Almería?

¿Cuántas agendas hay abiertas en cada una de esas especialidades?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
José Luis Sánchez Teruel y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 92

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000453, Pregunta relativa al centro de especialidades de la Bola Azul (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud 
y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al centro de especialidades 
de la Bola Azul (Almería).

PREGUNTAS

¿Cuál es el número de profesionales que trabajan en el centro de especialidades de la Bola Azul 
en Almería?

¿Cuántas agendas hay abiertas en cada una de esas especialidades?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
José Luis Sánchez Teruel y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 93

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000454, Pregunta relativa a especialidades en el hospital de Torrecárdenas (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a especialidades en el 
hospital de Torrecárdenas (Almería).

PREGUNTAS

¿Cuál es el número de profesionales que trabajan en cada una de las especialidades hospitalarias 
del hospital de Torrecárdenas en Almería?

¿Cuántas agendas hay abiertas en cada una de esas especialidades?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
José Luis Sánchez Teruel y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 94

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000455, Pregunta relativa a especialidades en el centro de especialidades Nicolás 
Salmerón (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Salud y Consumo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a especialidades en el 
centro de especialidades Nicolás Salmerón (Almería).

PREGUNTAS

¿Cuál es el número de profesionales que trabajan en el centro de especialidades Nicolás Salmerón 
en Almería?

¿Cuántas agendas hay abiertas en cada una de esas especialidades?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
José Luis Sánchez Teruel y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 95

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000456, Pregunta relativa a las concesiones de agua en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. José 
Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
concesiones de agua en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es la fecha de inicio de cada uno de los 50 expedientes de concesiones de agua iniciados desde 2020 
hasta la actualidad y que aún no han concluido?

¿Cuál es el caudal solicitado en cada expediente?
¿Cuál es el uso solicitado y la fuente de suministro de cada expediente?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
María del Pilar Navarro Rodríguez, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 96

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000457, Pregunta relativa al convenio con el Consorcio para la gestión integral del agua 
de uso urbano en el Poniente Almeriense

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. José 
Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al convenio con 
el Consorcio para la gestión integral del agua de uso urbano en el Poniente Almeriense.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones se han incluido en el convenio firmado el 3 de noviembre de 2023 con el consorcio 
para la gestión integral del agua de uso urbano del Poniente Almeriense?

¿Cuál es la aportación de la Junta de Andalucía en cada una de las actuaciones?
¿Qué obligaciones tienen las administraciones locales en las actuaciones previstas en el convenio?
¿Qué actuaciones cuentan con proyecto para su ejecución o lo tienen en fase de redacción?
¿Cuántas actuaciones se han licitado en fase de proyecto u obra?

Parlamento de Andalucía, 10 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
María del Pilar Navarro Rodríguez, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 97

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000458, Pregunta relativa a potabilizadora de Cuevas de Almanzora (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Romero Obrero, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. José 
Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a potabilizadora 
de Cuevas de Almanzora (Almería).

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentra la obra que está ejecutando la Junta de Andalucía para poner en 
funcionamiento la potabilizadora de Cuevas de Almanzora?

¿Cuándo se va a finalizar y poner en servicio?

Parlamento de Andalucía, 10 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero, 
María del Pilar Navarro Rodríguez, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 98

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000459, Pregunta relativa a la contratación y condiciones laborales en los contratos en 
origen para temporeras de la fresa

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha acordado 
no admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la contratación y condiciones 
laborales en los contratos en origen para temporeras de la fresa, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María 
Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 99

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000460, Pregunta relativa a la contratación y condiciones laborales en los contratos en 
origen para temporeras de la fresa: ofertas de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha 
acordado no admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la contratación 
y condiciones laborales en los contratos en origen para temporeras de la fresa: ofertas de empleo, 
formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del 
G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 100

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000461, Pregunta relativa a la contratación y condiciones laborales en los contratos en 
origen para temporeras de la fresa: garantizar información

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha 
acordado no admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la contratación y 
condiciones laborales en los contratos en origen para temporeras de la fresa: garantizar información, 
formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del 
G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 101

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000462, Pregunta relativa a la contratación y condiciones laborales en los contratos en 
origen para temporeras de la fresa: garantía no segundos contratos

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha acordado no 
admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la contratación y condiciones laborales 
en los contratos en origen para temporeras de la fresa: garantía no segundos contratos, 12-25/PE-000462, 
formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del 
G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 102

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000463, Pregunta relativa a la contratación y condiciones laborales en los contratos en 
origen para temporeras de la fresa: tipo de contrato

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha 
acordado no admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la contratación 
y condiciones laborales en los contratos en origen para temporeras de la fresa: tipo de contrato, 
formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del 
G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 103

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000464, Pregunta relativa a la contratación y condiciones laborales en los contratos en 
origen para temporeras de la fresa: control de actividad continuada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha 
acordado no admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la contratación y 
condiciones laborales en los contratos en origen para temporeras de la fresa: control actividad continuada, 
formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del 
G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 104

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000465, Pregunta relativa a la contratación y condiciones laborales en los contratos en 
origen para temporeras de la fresa: sanciones

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha acordado 
no admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la contratación y condiciones 
laborales en los contratos en origen para temporeras de la fresa: sanciones, formulada por los Ilmos. Sres. 
Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 105

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000466, Pregunta relativa a la contratación y condiciones laborales en los contratos en 
origen para temporeras de la fresa: inspección

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha acordado 
no admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la contratación y condiciones 
laborales en los contratos en origen para temporeras de la fresa: inspección, formulada por los Ilmos. Sres. 
Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 106

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000467, Pregunta relativa a la contratación y condiciones laborales en los contratos en 
origen para temporeras de la fresa: trabajo 75% del tiempo

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha acordado 
no admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la contratación y condiciones 
laborales en los contratos en origen para temporeras de la fresa: trabajo 75% tiempo, 12-25/PE-000467, 
formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del 
G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 107

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000468, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, altas S.S.

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha acordado 
no admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los servicios básicos para 
trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, altas S.S., 
formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del 
G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 108

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000469, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, tarjetas sanitarias

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, tarjetas sanitarias.

PREGUNTAS

¿Qué medidas ha tomado la Junta para evitar que se repitan casos de mujeres que han sido 
atendidas de urgencia sin tarjeta sanitaria y para asegurar que todas las temporeras tengan acceso a 
una atención médica adecuada?

¿Cómo se garantiza que las trabajadoras conozcan sus derechos en materia de salud y los 
procedimientos a seguir en caso de necesitar atención médica?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 628 XII LEGISLATURA 26 de febrero de 2025

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
62

8

Pág. 109

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000470, Pregunta relativa a los servicios básicos para las trabajadoras contratadas en 
origen para recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, vivienda

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para las trabajadoras contratadas en origen para recogida de la fresa en Huelva: 
servicios básicos, vivienda.

PREGUNTAS

¿Cómo supervisa la Junta que las viviendas proporcionadas por las empresas a las temporeras 
cumplan con las condiciones de habitabilidad e higiene y que sean gratuitas?

¿Con qué frecuencia se realizan inspecciones de los alojamientos de las temporeras en cada campaña?
¿Puede proporcionar datos desglosados por año sobre el número de inspecciones realizadas, las 

irregularidades detectadas y las sanciones impuestas en los últimos cinco años?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 110

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000471, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, cobro de la luz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha acordado 
no admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los servicios básicos para 
trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, cobro de 
la luz, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, 
del G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 111

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000472, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, mejora del acceso a servicios básicos

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
servicios básicos, mejora del acceso a servicios básicos.

PREGUNTA

¿Qué planes tiene la Junta para mejorar el acceso a servicios básicos y facilitar la integración social 
de las temporeras, teniendo en cuenta que sus alojamientos suelen estar en zonas agrícolas aisladas?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 112

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000473, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, movilidad

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 19 de febrero de 2025, ha acordado 
no admitir a trámite la pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los servicios básicos para 
trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, movilidad, 
formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del 
G.P. Mixto-Adelante Andalucía.

Sevilla, 19 de febrero de 2025. 
 El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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Pág. 113

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000474, Pregunta relativa al rechazo a la corrupción y a la deriva antidemocrática del 
Gobierno de España

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
al rechazo a la corrupción y a la deriva antidemocrática del Gobierno de España.

PREGUNTA

¿Cómo garantiza la Junta que las trabajadoras tengan acceso a transporte desde sus alojamientos hasta 
los núcleos urbanos, al menos una vez por semana, para realizar compras o acceder a otros servicios?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 114

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000475, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, salario y pagos

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
servicios básicos, salario y pagos.

PREGUNTAS

¿Qué mecanismos de control existen para verificar que las temporeras de la fresa reciben el salario 
mínimo interprofesional y que no se les realizan deducciones indebidas?

¿Cómo se supervisa por parte de la Junta el cumplimiento de los pagos a las temporeras de la fresa 
durante los periodos de inactividad debido a condiciones climáticas u otras causas no imputables a 
las trabajadoras?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 115

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000476, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, jornadas laborales y descansos

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
servicios básicos, jornadas laborales y descansos.

PREGUNTAS

¿Qué medidas ha implementado la Junta para asegurar que se respeten las jornadas laborales 
máximas y los periodos de descanso establecidos por la ley?

¿Qué medidas ha tomado para que las temporeras no sean obligadas a trabajar horas extras sin la 
remuneración correspondiente?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 116

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000477, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, violencia de género

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
servicios básicos. Violencia de género.

PREGUNTAS

¿Qué protocolos específicos ha establecido la Junta para prevenir, detectar y actuar ante casos
de acoso o violencia de género en el entorno laboral y en los alojamientos de las temporeras?
¿Cómo se asegura la confidencialidad y protección de las trabajadoras que denuncian situaciones 

de violencia o acoso?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 117

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000478, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, protocolo de violencia de género

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
servicios básicos, protocolo de violencia de género.

PREGUNTA

¿Qué protocolos ha establecido la Junta para actuar ante casos de violencia de género, incluyendo 
la asistencia a las víctimas, el acceso a la justicia, la protección y el apoyo psicológico?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 118

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000479, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, colaboración con la justicia

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
servicios básicos, colaboración con la justicia.

PREGUNTA

¿Cómo colabora la Junta con el sistema judicial para garantizar que se investiguen de forma efectiva 
las denuncias de violencia sexual y que las víctimas reciban una protección adecuada?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 119

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000480, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: servicios básicos, formación en VG

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
servicios básicos, formación en VG.

PREGUNTA

¿Qué formación ofrece la Junta a los trabajadores y trabajadoras del sector agrícola en materia de 
igualdad de género, prevención de la violencia y sensibilización?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 120

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000481, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: violencia de género, asistencia letrada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
violencia de género, asistencia letrada.

PREGUNTA

¿Cómo garantiza la Junta que las víctimas de violencia de género tengan acceso a asistencia letrada 
gratuita, atención psicológica especializada y a declarar de manera anonimizada?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 121

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000482, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: violencia de género, revictimización

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
violencia de género, revictimización.

PREGUNTA

¿Qué medidas ha tomado la Junta para evitar la revictimización de las mujeres en los procesos 
judiciales y para asegurar que los casos no queden impunes?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 122

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000483, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: violencia de género, presupuesto

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
violencia de género, presupuesto.

PREGUNTA

¿Qué recursos y presupuesto está destinando la Junta para la prevención y atención de la violencia 
de género contra las temporeras?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 123

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000484, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: formación y sensibilización en igualdad

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
formación y sensibilización en igualdad.

PREGUNTA

¿Qué programas de formación y sensibilización en materia de igualdad de género y prevención de 
la violencia se ofrecen a las temporeras y al personal de las explotaciones agrícolas?

Indique el alcance de estos programas y el número de participantes en los últimos cinco años.

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 124

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000486, Pregunta relativa a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen 
para la recogida de la fresa en Huelva: transparencia en procesos de contratación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los servicios básicos para trabajadoras contratadas en origen para la recogida de la fresa en Huelva: 
transparencia en procesos de contratación.

PREGUNTAS

¿Podría proporcionar los datos exactos y desglosados sobre el número total de mujeres marroquíes 
contratadas para las campañas agrícolas en Andalucía durante los últimos años 2019 a 2025?

¿Cuántos de estos contratos fueron temporales y cuántos por obra y servicio cada año?
Desglose estos datos por provincia, especificando el número de temporeras contratadas en cada 

una, así como las empresas que realizaron las contrataciones.

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 125

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000487, Pregunta relativa a menas: alojamiento mientras su determinación de edad

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: alojamiento mientras su determinación edad.

PREGUNTA

Durante los años 2019 a 2025, ¿dónde han alojado a los posibles menores no acompañados recién 
llegados a Andalucía mientras duraba el proceso de la determinación de su edad?

Desglosar también por años, nacionalidades y género.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 126

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000488, Pregunta relativa a menas: servicios de traducción

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: Servicios de traducción.

PREGUNTA

¿De qué servicios de traducción dispone la Junta de Andalucía específicos para menores no 
acompañados en cada centro donde residen?

Desglosar por centros y provincias indicando el número de menores que corresponden a cada recurso.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 127

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000489, Pregunta relativa a menas: consumo de drogas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: consumo de drogas.

PREGUNTAS

De los menores no acompañados que han pasado por los servicios de protección de menores y han 
sido objeto de tutela legal, guarda o custodia por la Junta de Andalucía, ¿cuántos se ha detectado que 
consumieran algún tipo de droga desde los años 2019 a 2025?

Desglosar por años, nacionalidades, género y centros o recursos en los que estaban destinados.
¿Qué tipo de intervención específica existe para aquellos menores no acompañados en los que
se detecte el consumo de drogas?

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 128

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000490, Pregunta relativa a menas: recursos postutela

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: recursos postutela.

PREGUNTAS

¿Cuántos recursos de postutela existen para cuando los menores no acompañados llegan a la 
mayoría de edad en los años 2019 a 2025?

¿Cuántos menores han pasado por ellos en los años 2019 a 2025?
Desglosar por años, tipo de recurso, nacionalidades, género y tiempo que se mantuvieron en 

cada recurso.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 129

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000491, Pregunta relativa a menas: resultados de los recursos postutela

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: resultados de los recursos postutela.

PREGUNTAS

¿Cuántos menas que hayan pasado por recursos de postutela durante los años 2019 a 2025 acabaron 
sus estudios orientados a la búsqueda de empleo?

¿Cuántos pudieron regularizar posteriormente su situación administrativa?
¿Cuántos pudieron realizar prácticas no remuneradas para conseguir un contrato de trabajo?
¿Existe un plan individualizado de seguimiento y acompañamiento durante el tiempo necesario
hasta alcanzar estos objetivos en la postutela? ¿Hasta qué edad?
¿A cuántos ha alcanzado durante estos años?

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 130

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000492, Pregunta relativa a menas: identidad nativa

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: identidad nativa.

PREGUNTA

¿Cuáles son las medidas que se han tomado para que los menores no acompañados residentes en 
Andalucía puedan mantener su identidad, valores culturales y cultivar su idioma nativo desde 2019 a 2025? 
Desglosar por centros y provincias y tipos de actuaciones o actividades.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 131

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000493, Pregunta relativa a menas: escolarización de menores de 16 años

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: escolarización de menores de 16 años.

PREGUNTAS

De los menores no acompañados que han pasado por los servidos de protección de menores y han 
sido objeto de tutela legal, guarda o custodia por la Junta de Andalucía menores de 16 años durante 
los años 2019 a 2025, ¿cuántos fueron escolarizados?

¿Qué recursos específicos hay en el apoyo del conocimiento del idioma español?
¿Existen programas de alfabetización, de apoyo o de diversificación específicos para ellos?
En caso afirmativo relacionar los programas y en los centros donde se dispone de ellos y relacionar 

el número de menores que han accedido a los mismos durante los años 2019 a 2025, desglosando 
por nacionalidad y género.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 132

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000494, Pregunta relativa a menas: agresiones en centros

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: agresiones en centros.

PREGUNTAS

¿Cuántas agresiones se produjeron en los centros de acogida de menas en los años 2019 a 2025?
¿Qué protocolo específico existe ante agresiones en los centros de acogida?
¿Se informa a los menores sobre el mecanismo de quejas disponible frente al Defensor del Pueblo? 

Indicar cómo.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 133

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000495, Pregunta relativa a menas: formación a mayores de 16 años

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: formación a mayores de 16 años.

PREGUNTA

De los menores no acompañados que han pasado por los servicios de protección de menores y han 
sido objeto de tutela legal, guarda o custodia por la Junta de Andalucía mayores de 16 años, ¿cuántos 
fueron matriculados en cursos de formación profesional o no reglada para fomentar su inserción laboral?

Indicar tipo de formación, desglosando los años 2019 a 2025 por nacionalidades y género y los 
centros donde se realizaron dichos estudios.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 134

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000496, Pregunta relativa a menas: no indicando la minoría de edad en Ceuta y Melilla y 
otras localidades

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: no indicando la minoría de edad en Ceuta y Melilla y otras localidades.

PREGUNTAS

¿Cuántos menores no acompañados que han tenido su vía de entrada en el Estado español a través 
de Ceuta y Melilla durante los años 2019 a 2025 han llegado posteriormente a Andalucía sin haber 
indicado su minoría de edad en dichas ciudades autónomas y lo hacen al llegar a Andalucía?

¿Cuántos han sido trasladados por el Estado como mayores de edad desde otras localidades?
Desglosar por años, nacionalidades y género.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 135

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000497, Pregunta relativa a menas: trata en centros

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: trata en centros.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En 2019 las migrantes extranjeras niñas o mujeres constituían el 86% del total de las víctimas de 
trata identificadas formalmente en España. En el 75% de los casos eran obligadas a prostituirse. Y son 
Nigeria y Rumanía los países de donde proviene la mayor cantidad de víctimas de trata.

El progresivo, aunque aún parcial, conocimiento que se ha generado durante estos años en torno a 
este fenómeno tan oculto nos alerta de que el número de niños y niñas víctimas de la trata de personas 
crece cada vez más en España. Según datos del CITCO, el 10,4% de las víctimas identificadas en 2016 
eran menores de edad. Las 20 menores afectadas eran todas niñas, y la finalidad de su explotación 
fue, en orden de frecuencia, la realización de actividades delictivas (45%), la prostitución (30%) o el 
matrimonio forzoso (20%). Solo se ha identificado a una víctima de explotación laboral y mendicidad (5%).

Ante estos datos y características de la trata de personas en España, resulta preocupante la 
sobrerrepresentación de las niñas de Nigeria y de Camerún entre los y las menores que son tutelados 
por las Administraciones públicas.

Estos dos colectivos son los únicos formados solo por menores de sexo femenino en nuestro país, 
característica que revela las modalidades bajo las que probablemente se ha llevado a cabo el trayecto 
migratorio y la finalidad oculta de sus llegadas.

Frente a esta realidad, resulta aún más alarmante la drástica reducción de su permanencia en los 
centros de protección.
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PREGUNTAS

Ante esta situación, ¿qué medidas específicas ha implementado el Consejo de Gobierno desde 2019 
hasta 2025 de seguridad, de protección y de integración en los centros de estas menores?

¿Qué medidas ha tomado desde 2019 a 2025 para fortalecer los mecanismos de identificación y de 
derivación que permiten asegurar a las jóvenes víctimas de trata posibilidades de recuperación y un 
proyecto de vida sostenible y deseable?

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 137

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000498, Pregunta relativa a menas: formación y trata

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: formación y trata.

PREGUNTA

¿Cuál es la formación que se ha dado a los trabajadores de los centros donde residen menores no 
acompañados sobre trata?

Indicar tipo de formación, horas y a cuántos trabajadores ha alcanzado por años desde el 2019 a 2025?

Sevilla, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 138

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000499, Pregunta relativa a menas: coste en centros

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: coste centros.

PREGUNTAS

¿Cuál ha sido el coste total en los años 2019 a 2025 de los centros de acogida donde han residido 
menores no acompañados en Andalucía, desglosando los gastos específicos por conceptos de cada 
uno de los centros?

¿Cuál ha sido el coste del resto de recursos?

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 139

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000500, Pregunta relativa a menas: centros de emergencias

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: centros de emergencias.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la saturación de los centros de acogida inmediata para menores no acompañados —cuando 
esta situación se ha dado— del sistema de protección de menores andaluz, la Junta de Andalucía creó 
plazas bajo la nueva denominación de centros de emergencias de carácter temporal, distribuidas por 
diversas provincias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

Durante los años 2019 a 2025, ¿cuántos menores han pasado por estos centros de emergencia?
¿Cuántos por el resto de centros?
¿Cuántos de estos menores han llegado a tener tramitada la declaración de desamparo?
¿Cuántos no han llegado a tener tramitado el permiso de residencia y cuál es la razón?
¿Cuántos han sido escolarizados y en qué niveles?
¿Cuántos se han fugado de estos centros y cuál ha sido su seguimiento?
¿Cuántos al llegar a la mayoría de edad se han encontrado con que no tenían reconocido el 

desamparo, quedando indocumentados al no ser considerados extutelados?
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¿Cuántos de estos centros se han creado en los últimos cinco años, indicando el número de plazas, 
menores acogidos por meses y centros, diferenciando por nacionalidades y género?

¿De qué recursos técnicos y humanos disponían cada uno de ellos?

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 141

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000501, Pregunta relativa a menas: autorización de residencia

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: autorización de residencia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los menores no acompañados, en todo caso, una vez transcurridos nueve meses desde que hayan 
sido puestos a disposición de los servicios competentes de protección de menores, deberán disponer 
de una autorización de residencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos de los menores no acompañados que actualmente se encuentran tutelados por la Junta 
de Andalucía cuentan con autorización de residencia?

¿Cuántos no están tutelados?
¿Cuántos que llevan más de nueve meses a disposición de los servicios de protección no cuentan 

con dicha autorización?
Indicar nacionalidades, género, centro o recurso en el que se encuentran y los motivos de no disponer 

de dicha autorización.
Sevilla, 11 de febrero de 2025. 

Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 
María Isabel Mora Grande y 

José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 142

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000502, Pregunta relativa a menas: expulsados sin documentación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: expulsados sin documentación.

PREGUNTAS

¿Cuántos menores no acompañados que hayan pasado por el sistema de protección al alcanzar la 
mayoría han acabado sin documentación de residencia durante los años 2019 a 2025?

¿De cuántos tiene conocimiento que hayan sido expulsados del Estado español desde los años 2019 
a 2025? Desglosar por nacionalidades y género.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 143

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000503, Pregunta relativa a menas: recursos tras los 18 años

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: recursos tras los 18 años.

PREGUNTA

¿Con qué recursos cuenta en la Comunidad Autónoma de Andalucía, desglosados por provincias, 
para los menores no acompañados que cumplen 18 años?

Desglose los años 2019 a 2025.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 144

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000504, Pregunta relativa a menas: seguimiento tras los 18 años

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: seguimiento tras los 18 años.

PREGUNTAS

¿Cuál es el destino y seguimiento que se les ha prestado a los menores no acompañados tutelados 
por la Junta de Andalucía que han cumplido 18 años durante los años 2019 a 2025?

¿A cuántos se les ha realizado el seguimiento?
Indicar el tipo de seguimiento, y desglosar también por nacionalidades y género.
Indicar el número de ellos según tiempo de seguimiento.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 145

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000505, Pregunta relativa a menas: estancia media en centros

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: estancia media en centros.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la estancia media de los menas en cada centro donde hayan residido acogidos durante 
los años 2019 a 2025?

Desglosar por años, género, nacionalidad y tipos de centro.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 146

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000506, Pregunta relativa a menas: medidas por abandono en centros

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: medidas por abandono en centros.

PREGUNTA

¿Qué medidas se han tomado durante los años 2019 a 2025 para prevenir el abandono de menores 
no acompañados de los centros de protección

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 147

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000507, Pregunta relativa a menas: capacidad de acogida en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: capacidad de acogida en Andalucía.

PREGUNTA

¿Con qué capacidad de acogida cuenta actualmente la Junta de Andalucía específicamente para 
menores no acompañados?

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 148

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000508, Pregunta relativa a menas: víctimas de trata

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: víctimas de trata.

PREGUNTA

¿Cuántos menores no acompañados se ha detectado que han sido víctimas de trata desde los 
años 2019 a 2025? Desglosar por años, nacionalidades y género.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 149

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000509, Pregunta relativa a menas: recursos de asilo

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: recursos de asilo.

PREGUNTAS

¿Qué recursos específicos existen para los menas solicitantes de protección internacional?
¿Cuántos menores no acompañados han sido objeto de los mismos desde los años 2019 a 2025?
¿Cuántos solicitaron en esos años protección o asilo? Desglosar por años, nacionalidades y género.
¿Qué recursos específicos hay para informar a los y las menores no acompañados tutelados por 

la Junta de Andalucía de la posibilidad de protección internacional o asilo? ¿Se informa a todos ellos? 
¿De qué manera?

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 150

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000510, Pregunta relativa a menas: colectivo de protección especial

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: colectivo de protección especial.

PREGUNTA

¿Se ha planteado el Consejo de Gobierno o se va a plantear incluir al colectivo de los y las menores 
no acompañados que han sido tutelados y han cumplido la mayoría de edad entre los colectivos de 
protección especial para que tengan derecho de acceso preferente a los programas sociales de acceso 
a la vivienda, el empleo, la formación y las prestaciones económicas?

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 151

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000511, Pregunta relativa a menas: situación de calle

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: situación de calle.

PREGUNTA

¿Cuál es el número de menores no acompañados que pueden estar en situación de calle en Andalucía, 
por provincias, en los años 2019 a 2025?

Desglosar por nacionalidades y género e indicar qué tipo de seguimiento se realiza con ellos.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 152

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000512, Pregunta relativa a menas: becas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: becas.

PREGUNTAS

¿Se ha planteado el Consejo de Gobierno o se va a plantear incorporar la condición de menores 
no acompañados tutelados o extutelados como condición suficiente para su acceso a becas y ayudas 
al estudio?

En su caso, ¿cuántas se han concedido desde el año 2019 hasta el 2025?

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 153

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000513, Pregunta relativa a menas: fugas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: fugas.

PREGUNTA

¿Cuántos menores no acompañados salieron del sistema de protección en menos de seis meses, 
por cumplimiento de la mayoría de edad o por «fuga voluntaria» o por cualquier otra circunstancia, 
durante los años 2019 a 2025, diferenciando cada una de las causas?

Desglosar también por nacionalidades, género y centros.
Indicar igualmente en cuántos se realizó seguimiento para su localización y protección y en qué consistió.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 154

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000514, Pregunta relativa a los recursos humanos en centros de menores

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a los recursos humanos en centros de menores.

PREGUNTA

¿De qué recursos humanos y técnicos dispone cada centro donde residen menores no acompañados 
en Andalucía?

Del personal contratado en cada centro donde residen menores no acompañados en Andalucía, indicar 
cualificación, tipos de contratos y condiciones laborales de que dispone el personal en cada centro.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 155

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000515, Pregunta relativa a menas: recursos de acogida

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: recursos de acogida.

PREGUNTA

¿Cuál es la capacidad de cada uno de los centros de acogida donde han residido menores 
no acompañados en Andalucía y cuál ha sido la ocupación media mes a mes de estos durante 
los años 2019 a 2025?

Desglosar cada uno de los centros o recursos operativos. Indicar también los centros de acogida 
inmediata, primera acogida y residenciales básicos.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 156

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000516, Pregunta relativa a menas: medidas de protección

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: medidas de protección.

PREGUNTA

¿A cuántos menores no acompañados conoce el Consejo de Gobierno que se les ha concedido 
alguna medida de protección, autorización de residencia o asilo durante los años 2019 a 2025?

Desglosar por años, edad, nacionalidad, género y tipo de medida.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 157

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000517, Pregunta relativa a menas: cese de tutela

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García 
Sánchez, del G.P. Mixto-Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Mora Grande y D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Mixto-
Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a menas: cese de tutela.

PREGUNTA

¿Cuántos menores no acompañados han sido objeto de cese de tutela desde el año 2019 hasta 2025 
por el transcurso de seis meses desde el abandono voluntario o desaparición del centro donde estuvieran?

Desglosar por años, nacionalidades, género y centros.

Sevilla, 11 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Mixto-Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande y 
José Ignacio García Sánchez.
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Pág. 158

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000518, Pregunta relativa al CEIP Nuestra Señora de Belén «El Prado» de Gines (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al CEIP Nuestra Señora de Belén «El Prado» de 
Gines (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace veinte años, el alumnado del CEIP Nuestra Señora de Belén, El Prado, de Gines 
(Sevilla) asiste al comedor en una caseta de madera instalada en su día para dar respuesta de manera 
provisional a este servicio educativo.

Pese a las demandas de la comunidad educativa, a las deficiencias en la instalación y a los diferentes 
compromisos adquiridos por la Consejería de Educación, a día de hoy no se conocen plazos para la 
construcción del edificio que albergará el comedor escolar de este centro educativo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas y qué plazos tiene previsto acordar la Consejería para que dicho centro educativo 
tenga unas instalaciones adecuadas para un comedor escolar?

¿Puede la Consejería establecer un plazo cierto para la solución definitiva de esta situación?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2025. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.
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Pág. 159

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000519, Pregunta relativa al proyecto de la variante A-8058 para la circunvalación de la 
localidad de La Puebla del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al proyecto de la variante A-8058 para la circunvalación 
de la localidad de La Puebla del Río (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La variante A-8058 para la circunvalación de la localidad de La Puebla del Río es una infraestructura 
comprometida por la Consejería en diversos anuncios y reuniones con el ayuntamiento de la localidad.

En los presupuestos de la Junta de Andalucía para el año 2025 no aparece alusión alguna a 
este proyecto.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué pasos tiene previsto dar la Consejería para impulsar este proyecto y en qué plazos estima 
podrían comenzar las obras del mismo?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2025. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 628 XII LEGISLATURA 26 de febrero de 2025

cv
e:

 B
O

PA
_1

2_
62

8

Pág. 160

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000520, Pregunta relativa al Bono Carestía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de las Mercedes Gámez 
García, Dña. Adela Castaño Diéguez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Antonio Ruiz Sánchez 
y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de las Mercedes Gámez García, Dña. Adela 
Castaño Diéguez, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al Bono Carestía.

PREGUNTA

¿Qué balance hace la consejera del Bono Carestía y cuál es la situación de los expedientes 
y solicitudes?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de las Mercedes Gámez García, 

Adela Castaño Diéguez, 
Olga Manzano Pérez, 

Antonio Ruiz Sánchez y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 161

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000521, Pregunta relativa a la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzhéimer de 
Fuengirola-Mijas Costa (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, D. José Aurelio Aguilar Román, 
Dña. Isabel María Aguilera Gamero y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias 
e Igualdad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la Asociación de Familiares 
de Enfermos de Alzhéimer de Fuengirola-Mijas Costa (Málaga).

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos de la denegación de la subvención a la entidad Asociación de Familiares 
de Enfermos de Alzhéimer de Fuengirola-Mijas Costa (Málaga) para la ampliación de su centro de día?

Parlamento de Andalucía, 17 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 162

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000522, Pregunta relativa a la construcción de un nuevo consultorio médico para el 
municipio de Cañada del Rosal (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael 
Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la construcción de un nuevo consultorio médico 
para el municipio de Cañada del Rosal (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Tiene previstas la Consejería la dotación de financiación dentro del presupuesto de la Junta de 
Andalucía y la construcción de un centro médico nuevo para el municipio de Cañada del Rosal, que 
desde noviembre de 2023 ha visto suprimir los servicios sanitarios de pediatría, enfermería pediátrica, 
trabajadora social y matrona?

¿Hay alguna modificación o estudio realizado del órgano que corresponda de la Junta de Andalucía 
al proyecto básico en la parcela de titularidad municipal, que se han puesto ambas cosas a disposición 
del SAS para las modificaciones que en el mismo estime oportunas?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Adela Castaño Diéguez,

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz, 

Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y 
Verónica Pérez Fernández.
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Pág. 163

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000523, Pregunta relativa a la situación sanitaria en el municipio de Marchena (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael 
Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la situación sanitaria en el municipio de Marchena 
(Sevilla).

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la Consejería de Salud y Consumo restablecer el servicio de pediatría en el municipio, 
que ha pasado de tres pediatras a ninguno en la actualidad?

¿Para cuándo está previsto se dote de médico de familia al centro de salud, que actualmente solo 
atiende urgencias?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Adela Castaño Diéguez, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz, 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y 

Verónica Pérez Fernández.
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Pág. 164

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000524, Pregunta relativa al nuevo centro de salud para Coria del Río (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael 
Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al nuevo centro de salud para Coria del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería la construcción de nuevo centro de salud para el municipio de Coria 
del Río que sustituya de forma definitiva a las actuales caracolas prefabricadas donde se atiende a los 
vecinos y vecinas y que están en muy mal estado?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Adela Castaño Diéguez, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz, 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y 

Verónica Pérez Fernández.
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Pág. 165

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000525, Pregunta relativa a la situación sanitaria en Almensilla (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael 
Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la situación sanitaria en Almensilla (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuándo está prevista la dotación de un médico de familia asignado al centro de salud de Almensilla?

Parlamento de Andalucía, 14 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Adela Castaño Diéguez, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz, 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y 

Verónica Pérez Fernández.
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Pág. 166

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000526, Pregunta relativa a la ampliación del consultorio en Benacazón (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael 
Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la ampliación del consultorio en Benacazón (Sevilla).

PREGUNTA

¿Tiene prevista la Consejería la ampliación que necesita el centro de salud del municipio de Benacazón?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Adela Castaño Diéguez, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz, 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y 

Verónica Pérez Fernández.
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Pág. 167

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000527, Pregunta relativa al servicio de urgencias en el municipio de El Coronil (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael 
Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al servicio de urgencias en el municipio de El Coronil 
(Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuándo está previsto dotar de facultativos al servicio de urgencias del municipio de El Coronil, 
actualmente con un servicio deficitario?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Adela Castaño Diéguez, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz, 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y 

Verónica Pérez Fernández.
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Pág. 168

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000528, Pregunta relativa a la construcción de un nuevo centro de salud para Espartinas 
(Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael 
Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la construcción de un nuevo centro de salud para 
Espartinas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Está prevista la construcción de un nuevo centro de salud para Espartinas, que actualmente 
instalaciones en muy mal estado y sin las dimensiones que necesita para la población existente en 
el municipio?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Adela Castaño Diéguez, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz, 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y 

Verónica Pérez Fernández.
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Pág. 169

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000529, Pregunta relativa a la atención primaria en Estepa (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael 
Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la atención primaria en Estepa (Sevilla).

PREGUNTA

¿Para cuándo se tiene previsto cubrir la urgente necesidad de facultativos en el centro de salud 
de Estepa?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Adela Castaño Diéguez, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz, 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y 

Verónica Pérez Fernández.
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Pág. 170

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000530, Pregunta relativa a la atención primaria y pediátrica en El Pedroso (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael 
Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la atención primaria y pediátrica en El Pedroso 
(Sevilla).

PREGUNTAS

¿Para cuándo se tiene previsto la recuperación de atención primaria a las tardes y mejorar la atención 
de mañana, que ha sido reducida a algunos días en el municipio?

¿Hay previsto ampliar el servicio de pediatría, que actualmente solo se presta cada quince días en 
el municipio de El Pedroso?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Adela Castaño Diéguez, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz, 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y 

Verónica Pérez Fernández.
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Pág. 171

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000531, Pregunta relativa a la construcción del hospital comarcal en Morón de La Frontera 
(Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño 
Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, 
D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael 
Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz, D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la construcción del hospital comarcal en Morón de 
La Frontera (Sevilla).

PREGUNTA

¿Está prevista la dotación para la construcción de hospital comarcal en Morón de la Frontera?

Parlamento de Andalucía, 12 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Adela Castaño Diéguez, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Encarnación María Martínez Díaz, 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y 

Verónica Pérez Fernández.
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Pág. 172

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000532, Pregunta relativa a la grave afectación a la vegetación de la sierra de Lúcar de 
Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Encarnación María Martínez Díaz, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Encarnación María Martínez Díaz, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Sostenibilidad y Medio Ambiente la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la 
grave afectación a la vegetación de la sierra de Lúcar de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántas hectáreas de arbolado y otra vegetación ha identificado la Consejería de Sostenibilidad y 
Medio Ambiente que se han secado o tienen una grave afectación en la sierra de Lúcar de Almería?

¿Ha identificado la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente la causa de estas circunstancias?
¿Cuánto se ha invertido en el año 2024?
¿Qué actuaciones hay previstas para el año 2025 para paliar los efectos adversos detectados?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Encarnación María Martínez Díaz, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
José Luis Sánchez Teruel y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 173

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000533, Pregunta relativa a la limpieza de la rambla del Espilo de Lúcar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Encarnación María Martínez Díaz, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Encarnación María Martínez Díaz, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. José Luis Sánchez Teruel y D. Mateo Javier Hernández Tristán, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a la limpieza de la rambla del Espilo de Lúcar (Almería).

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Consejería de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural limpiar los restos 
plásticos ubicados en la rambla del Espilo en el municipio de Lúcar?

Parlamento de Andalucía, 13 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Encarnación María Martínez Díaz, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
José Luis Sánchez Teruel y 

Mateo Javier Hernández Tristán.
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Pág. 174

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000534, Pregunta relativa a los contratos de cualquier naturaleza suscritos con don José 
Corbella Salas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. José Aurelio 
Aguilar Román, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez 
García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. José Aurelio Aguilar Román, D. Jacinto 
Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los contratos de cualquier naturaleza suscritos con 
don José Corbella Salas.

PREGUNTAS

Entre 2019 y 2025, ¿qué contratos de cualquier naturaleza, incluidos de publicidad, ha suscrito el 
Consejo de Gobierno con con don José Corbella Salas como persona física?

¿Por qué Consejería o ente del sector instrumental y procedimiento, de qué fecha y por qué importe?

Parlamento de Andalucía, 14 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
María de las Mercedes Gámez García y 

Víctor Manuel Torres Caballero.
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Pág. 175

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000535, Pregunta relativa a los contratos de cualquier naturaleza suscritos con A3 
Comunicación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. José Aurelio 
Aguilar Román, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez 
García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. José Aurelio Aguilar Román, D. Jacinto 
Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los contratos de cualquier naturaleza suscritos con 
A3 Comunicación.

PREGUNTAS

Entre 2019 y 2025, ¿qué contratos de cualquier naturaleza, incluidos de publicidad, ha suscrito el 
Consejo de Gobierno con A3 Comunicación?

¿Por qué Consejería o ente del sector instrumental y procedimiento, de qué fecha y por qué importe?

Parlamento de Andalucía, 14 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
María de las Mercedes Gámez García y 

Víctor Manuel Torres Caballero.
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Pág. 176

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-25/PE-000536, Pregunta relativa a las campañas contratadas con A3 Comunicación

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, D. Víctor Manuel Torres Caballero, 
Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y Dña. María 
de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 19 de febrero de 2025
Orden de publicación de 19 de febrero de 2025

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, D. Víctor Manuel Torres Caballero, Dña. María de los 
Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y Dña. María de las Mercedes Gámez 
García, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las campañas contratadas con A3 Comunicación.

PREGUNTAS

¿Qué contratos de cualquier naturaleza, incluidos de publicidad y comunicación, han suscrito la 
Consejería y el Instituto Andaluz de la Mujer con la empresa A3 Comunicación?

¿Por qué procedimiento, de qué fecha y por qué importe?

Parlamento de Andalucía, 14 de febrero de 2025. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
Víctor Manuel Torres Caballero, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada y 

María de las Mercedes Gámez García.
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RÉGIMEN INTERIOR

PERSONAL Y ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA

Resolución del presidente del Parlamento de Andalucía de 20 de febrero de 2025, por la que se nombra 
a doña Ester Soriano Sánchez personal eventual del Parlamento de Andalucía

Orden de publicación de 24 de febrero de 2025

Ha tenido entrada en el Registro General del Parlamento de Andalucía escrito del Ilmo. Sr. D. Manuel 
Andrés González Rivera, secretario primero de la Mesa del Parlamento de Andalucía, en el que se 
propone el nombramiento de doña Ester Soriano Sánchez como personal eventual para la realización 
de funciones de secretaria al servicio de la Secretaría Primera de la Mesa del Parlamento de Andalucía.

Establece el artículo 2.1 del Estatuto de Personal del Parlamento de Andalucía que la asistencia 
directa y de confianza a los miembros de la Mesa y a los cargos que en la misma se determinen co-
rresponderá al personal eventual. Añade el apartado 2 del mismo artículo que el personal eventual 
será nombrado y separado por el presidente del Parlamento a propuesta del titular del órgano al que 
se encuentra adscrito.

En su virtud,

RESUELVO

Nombrar a doña Ester Soriano Sánchez personal eventual del Parlamento de Andalucía para la 
realización de funciones de secretaria al servicio de la Secretaría Primera de la Mesa del Parlamento 
de Andalucía, con efectos económicos y administrativos desde el 20 de febrero de 2025.

Contra la presente resolución, que pone fin a la vía administrativa, cabe interponer recurso de repo-
sición ante el presidente del Parlamento de Andalucía, con carácter potestativo, en el plazo de un mes, 
contado desde el día siguiente al de su publicación, de conformidad con los artículos 123 y 124 de la 
Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas; 
o recurso contencioso-administrativo ante la Sala correspondiente de lo Contencioso-Administrativo del 
Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, en el plazo de dos meses, contados desde el día siguiente 
al de su publicación, de acuerdo con lo previsto en el artículo 46 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, 
reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa.

Parlamento de Andalucía, 20 de febrero de 2025. 
El presidente del Parlamento de Andalucía, 

Jesús Aguirre Muñoz.

http://www.parlamentodeandalucia.es
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